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例会報告 第２５１９回 平成２８年６月９日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：保田ＳＡＡ 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                 
私の会長任期も後少しとなりました。 
今月のガナバー月信に山田ガバナー退任の挨拶と高知
第Ⅱ分区西田ガバナー補佐の挨拶が掲載されています
ので目を通して下さい。 
 
■幹事報告  田渕幹事                  
■四万十ＲＣより：例会変更のお知らせ 
■日本キリスト教海外医療協力会より： 
使用済み切手のお礼状 

 
欠席届 １６名 
 
■委員長報告                    
ゴルフ愛好会 西田幹事・髙瀨会員 
ゴルフ愛好会１１名、奥道後へ行って来ました。 
池会員が優勝。準優勝は中村ＲＣの大杉様でした。 
松山の夜を楽しく満喫してきました。 
来期も是非計画をしたいと思いますので参加の程宜し
くお願いします。 
 
■プログラム  田渕幹事                    
委員会の活動報告 
クラブ奉仕委員会 竹田副委員長 
竹葉委員長が欠席ですので代理報告いたします。 
クラブ奉仕の各委員会のスリム化は出来ていますが委
員長だけが動いている委員会が多く委員会の活性化に
は繋がっていない。 
委員会内での話合いを多く持ち目標をしっかり把握し
各委員会の計画が円滑に達成されますよう会員の理解
と意識の向上に取り組んで行く。 
委員会活動のディスカッション。家庭集会の積極的な
活用の計画がありました。 
反省点として各委員会の話し合いは、あまり出来なか
った。家庭集会は班分けが遅くなり班長の日程の調整
が難しくなった事をお詫びいたします。 
 
広報委員会 岡﨑委員長 
欠席が多く事務局及び皆様にお詫びいたします。 
今後は出来る限り出席したいと思います。 
一年間ありがとうございました。 
 
情報委員会 池委員長 
あまり情報を発信出来なったことを深くお詫びいたし
ます。 

企画委員会 竹田委員長 
当初自信がありませんでしたが皆様の協力を得てな
んとか今日に至りました。御礼を申し上げます。 
 
親睦委員会 保田委員長 
一年間和気藹々に出来たと思います。ありがとうご
ざいました。 
 
組織委員会 西田会員 
立田委員長が一年間頑張って頂きました。 
本日欠席ですので皆様に宜しくとのことです。 
 
職業奉仕委員会 髙瀨副委員長 
増田委員長欠席ですので代理で報告致します。 
一年間の活動で色んな事をするべきでしたが池会員
の新館の職業訪問を実施しました。ありがとうござ
いました。 
 
社会奉仕委員会、環境保全・大島桜公園委員会 
竹田委員長 
社会奉仕委員会としての家庭集会は出来ませんでし
た。環境保全としては宿毛湾が一望できるロータリ
ーの森の維持と広報活動として桜公園と連携した計
画となっています。 
総括として当初計画した以上の取り組みが出来まし
た。大島小学校のタイムカプセルの埋設は大変喜ん
で頂きました。芝桜の植え替えも実施しました。 
今後も協力しますので宜しくお願い致します。 
 
国際奉仕委員会 岡﨑委員長 
１０月に鵜来島の秋まつりに宿毛市内のＡＬＴの方
３名を招待し会員と共に参加しました。 
ご協力ありがとうございました。 
今後もこのような活動が出来ればと思います。 
 
世界社会奉仕委員会 池会員 
清水委員長欠席のため代理報告。キャンプメリーハ
ートへの寄付。書き損じハガキと古切手の回収と寄
付。 
 
 
 
 
 
 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



青少年奉仕委員会 保田委員長 
宿毛保育園にて餅つきを行い、園児・先生に大変喜ん
でいただきました。一年間ありがとうございました。 
 
ＳＡＡ 保田ＳＡＡ 
例会進行に少し不手際があったかと思いますが一年間
ご協力ありがとうございました。 
 
会計 東委員長 
３年前から会員も増え会費も増えましたので比較的余
裕で活動が出来ると思います。 
来期も有効な活動に活用して頂きたいと思います。 
 
■ニコニコ                    
ゴルフ愛好会西田幹事          2,000円 
 奥道後でのゴルフ楽しかったです。お疲れ様でした。 
池会員 ゴルフ優勝しました。      2,000円 
 
■出席報告                    
７１．４３％ 
 
 
 


